

Projekt zur Kinder-Schmerztherapie aus Dresden ausgezeichnet

MigräneLiga verleiht Dr. Joachim-Brand-Preis

Mannheim/Leimen, 17.10.2018. Die MigräneLiga e.V. Deutschland verleiht am 18. Oktober beim Deutschen Schmerzkongress in Mannheim erstmals den mit 5.000 Euro dotierten Dr. Joachim-Brand-Preis. Ausgezeichnet wird ein Projekt zur Verbesserung der Versorgung junger Kopfschmerzpatienten, eingereicht von der Kinderkopfschmerz-Ambulanz im Universitäts-Schmerzcentrum (USC) Dresden unter Leitung von PD Dr. med. Gudrun Goßrau. Es wurde 2016 gestartet und läuft seitdem als ambulantes Therapieprogramm an der Uniklinik Dresden. Die MigräneLiga lobte dabei ausdrücklich, dass sich das Konzept auf andere Städte übertragen lässt. Lucia Gnant, die Präsidentin der MigräneLiga, wird den Preis am 18. Oktober um 17.30 Uhr im Musensaal des Congress Centers Rosengarten in Mannheim an Dr. Goßrau überreichen.

Der Dr. Joachim-Brand-Preis wurde im April 2018 bei der Jubiläumsveranstaltung zum 25-jährigen Bestehen der MigräneLiga in Kassel zum ersten Mal ausgelobt. Die Jury bestand aus Mitgliedern der Deutschen Migräne- und Kopfschmerzgesellschaft (DMKG), der MigräneLiga sowie einem Kopfschmerz-Experten der Charité Berlin. Das Preisgeld stiftete die Novartis Pharma GmbH, die jedoch keinen Einfluss auf die Auswahl des Preisträgers hatte. Der Preis geht an Projekte, die mit innovativen Ideen die Versorgung von Betroffenen mit Migräne verbessern und damit die Lebensqualität dieser Patienten langfristig erhöhen. Der Preis wird alle zwei Jahre ausgeschrieben.

Der Namensgeber des Preises, der Arzt Dr. Joachim Brand (1920-1992), war ein Pionier der Aufklärung über Migräne. Er gründete 1961 die erste Klinik speziell für Patienten mit Migräne und Kopfschmerzen. Sie hat heute ihren Sitz in Königstein im Taunus. Außerdem war Dr. Brand früh in der DMKG aktiv und trug in hohem Maße zur Aufklärung der Öffentlichkeit über die Erkrankung Migräne bei.

Die Selbsthilfe-Organisation **MigräneLiga e.V. Deutschland** informiert Betroffene und ihre Angehörigen über Migräne sowie Kopfschmerzen und zeigt auf, was man gegen die Schmerzattacken tun kann. Mit ihrer Unterstützung wurden rund 100 Selbsthilfegruppen in Deutschland ins Leben gerufen. Der gemeinnützige Verein arbeitet mit Medizinern, Kliniken und Heilpraktikern sowie Krankenkassen zusammen. Zu seinen Erfolgen zählt die Anerkennung der Migräne als neurologische Erkrankung.

Weitere Informationen:

MigräneLiga e.V. Deutschland
Lucia Gnant (Präsidentin)
Kurpfalz-Centrum 10, 69181 Leimen
Telefon: 06224 - 925 44 02, Fax: 06224 -925 44 01
www.migraeneliga.de